

びろうじま

門川町立門川小学校

学校だより

令和5年度 11月号①

文責 校長 荒武 謙

「知恵いっぱい、心いっぱい、汗いっぱい」

☆いもの収穫（2年生）



11月7日（火）に6月に植えたいもの収穫作業を実施しました。昨年度はいもの苗が少し元気がなく、昨年思ったような収穫はできませんでしたが、今年は昨年度に比べるとかなり大きないものがとれました。地域の方のお手伝いもいただき、2年生の子ども達も大喜びでした。次は、おいもパーティーに向けて計画が進んでいきます。楽しみです。

☆ミシンボランティア（6年生）



11月8日（水）・21日（火）に、6年生の家庭科のナップザック製作に、ミシンボランティアの地域の皆様に来校していただき、お手伝いをいただきました。私も経験がありますが、家庭科の時間にミシンを使用して作品作りをする時に、教師一人では、ミシンのトラブルに対して、なかなか対応することが難しく、作品作りがなかなか進まないことがありました。こんな時にボランティアの方が来ていただくと、本当にあっという間に作業が進むのです。本当に感謝しかありません。ボランティアの皆様、ありがとうございました。

☆防災会議

11月10日（金）の15時30分から、校区内の区長の皆様、民生委員児童委員の皆様、そして、門川町の消防防災係様、防災教育担当者様をお招きして、門川小学校防災会議を開催しました。今回は、12月7日（木）に行う下校時避難訓練について、区長の皆様や民生委員児童委員の皆様にその内容や方法を周知させていただくとともに、避難する児童の見守りをしていただいたり、一緒に避難していただいたりすることのお願いをいたしました。今回いただいた意見については、12月7日（木）の本番までに、各学級や各地区で指導を行って本番を迎えるようにしたいと思っております。



12月

- 4日（月）…集金日 地区班長会
- 7日（木）…地区合同下校時避難訓練
- 8日（火）…学校支援訪問
- 14日（木）…ノーメディア読書デー
- 19日（火）…中学校新入生説明会（6年生）
- 22日（金）…終業式
- ☆冬休みは 12月23日（土）～1月8日（日）



☆火災避難訓練



11月14日（火）に火災の避難訓練が実施されました。火災報知器の音と同時に理科室で火災発生放送で、全校一斉に運動場に避難しました。その後、先生と児童代表による消火器を使っての消火訓練をみたあとに、日向消防署の方の話を聞きました。1年に1回の訓練ですが、冬本番を迎えるにあたり、火の元には十分気をつけて欲しいと思うばかりです。

門川小学校でも1学期に公園での火遊びがありました。先日町内でも公園で火遊びをしていた児童の情報があり、教育委員会にお呼びがかかりました。幸い本校の児童ではありませんでしたが、家庭や地域におかれましても、火遊びについてご指導をお願いします。

☆壁画製作（6年）



約30年も続いている門川町内の6年生により「わんぱく芸術家～一人ひとりが主人公」(堤防壁画)が、11月15日（水）に実施されました。天気にも恵まれて、絶好の壁画製作日となりました。子ども達は前もって、グループごとに何を壁画にするか話し合い、下書きを作成しておりましたので、真っ白な堤防にどんどん描いていきました。

門川町のシンボルでもある「乙島」「カンムリウミスズメ」「だんじり」など、昨年度とはまた異なり、町の教育委員会の方が、「今年の門川小の描く壁画はクオリティが高いですね。」とも言われるくらい力作ぞろいの壁画となりました。この子ども達が成人を迎えるまでは、保存されると聞いております。保護者の皆様も、一度見学に行ってみてください。

☆土木の日出前講座 ～ 11月17日（金）～

日向土木事務所、日向地区建設業協会が中心となって毎年実施されている「土木の日出前講座」が、今年は門川小学校の5年生を対象として実施されました。

毎年、日向土木事務所管轄の中の市町村の小学校から1校が選ばれて実施されておりますが、今年度、門川小が選ばれて子ども達も楽しみにしておりました。

まず最初に体育館で、土木についての講座を聞き、その後、運動場で体験活動がありました。重機への乗車、測量、ドローン、レンガによる橋造りなど、私たち大人でも体験したことのないものばかりで、本当に貴重な体験の時間となり、子ども達も土木に対して、理解が深まる時間となりました。ありがとうございました。

